
          7 月 30 日（火）12:00 開会 

          高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

RI 会長の「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を」

から 1ヶ月が経ちました。皆様にご協力いただき、今日

まではなんとか無事にきております。今後とも宜しくお

願い致します。 

長期交換留学生の希望学生の募集が来ております。国

際奉仕と検討しまして進めて行きたいと思います。 

事務所のパソコンがついにダウンしてしまいました。

理事会で相談し、10 数年利用してきたそうなので、新品

に交換させていただきたいと思います。 

今日、病棟で診察してまいりまして、咳が出ている方

が結構いまして、今年もマイコプラズマ肺炎が流行って

います。何回もかかる方がいらっしゃいます。咳が続い

ている方は、抗体検査をしていただきたいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告     千葉副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 代理で報告させていただきます。 

 次週、田所ガバナーがいらっしゃいますので、

皆様ご出席のほど宜しくお願い致します。 

 

 

出席報告    星 勝治委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 21名 13名 63.64％ 12名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX     白石満義委員長 

 

 会員増強卓話お願い致します。 

小澤会長・星 勝治・鹿志村高道・山本忠安・ 

岩下馨歌里・石川國博・弓野博司・川崎健輔・ 

千葉省三・小山高一・須田 晃・木本貴一・ 

川村昌弘 

 白土委員長卓話宜しくお願いします。 

高島章行 

 花火欠席してすみません。 

小倉正美 
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■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 会員増強の担当例会です。よろしくお願いします。 

白土仙三郎 

 ふきのとうの会、夏合宿に白土 P会長と参加してき

ました。2日間楽しく過ごしました。 

大森孝之 

 岩下さん、卓話楽しみです。 

石川 悟 

 岩下さんの自転車姿サッソウとしてかっこ良かっ

たです。 

白石満義 

 今朝初めて子犬に哺乳をしました。 

宮本尚彦 

 日立港まつりの花火いかがでしたでしょうか？私

が花火担当してから2年続けて雨が降りませんでし

た。 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 128,000円 

 
 
プログラム 

 

卓話 

 

会員増強委員会         白土委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年は幸いにして、第 1回例会に岩下馨歌里さんを

お迎えすることが出来ました。なんとか 1人増強で

きて委員会としてはホッとしている状況です。 

 とは申せ、今の状況ではとても満足できる数ではな

いと思います。会員増強のため、皆様のご協力お願

い致します。 

 さっそく、新入会員である岩下馨歌里さんに卓話を

お願いしたいと思います。 

 

 

 

新入会員卓話       岩下会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みなさんこんにちは。本日は大変緊張しております

が宜しくお願い致します。 

 会社は 3 つの事業を行なっております。 

 1 つ目が介護事業です。日立には、6月 4日に「あ

おぞらニュータウンひたち館」をオープンしました。

ジュンホームさんがお建てになりまして、私どもが

中の介護をリースバックという形でお家賃を払い

ながらやらせていただいています。現在、私はここ

の一部屋に泊まりながら、夜勤者の教育をしており

ます。 

 専門家向けのセミナーや講演活動もやっておりま

して、介護系の本も書いております。 

 2 つ目は、水戸で「トータルゴルフサポート水戸本

店」というインドアゴルフスクールとフィットネス

クラブをやっております。 

 うちの会社は、介護というよりは健康をポイントに

した事業をいろいろやらせていただくようにして

います。 

 10 年前に会社を立ち上げる時、一冊の本に出会いま

した。「はじめの一歩を踏み出そう」という、アメ

リカのコンサルタントの方が書いた本です。この本

を教科書にし、この本だけを頼りに会社を経営して

います。 

 アメリカに著者に会いに行き、ファシリテーターの

資格を取ってきました。 

 3 つ目は、この資格を生かした起業家スクールなど

の活動です。 

 日立は海がすごくキレイで惚れてしまいまして、本

当に河原子のほうに引っ越すことになりました。日

立に腰を落ち着けて、事業も頑張っていきたいと思

います。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


